

La République populaire démocratique de Corée et l'indépendance du peuple

Ivan Draxler,

Docteur en philosophie,

Président de l'association de la Slovaquie pour le soutien et l'étude des idées du Juche

La République populaire démocratique de Corée est un pays qui assure l'indépendance à son peuple. La fondation de la RPDC a apporté au peuple coréen la dignité, l'honneur et une vie digne. Ainsi, le peuple est devenu maître authentique de l'Etat et de la société. Durant tout le parcours de son histoire la RPDC a appliqué dans les activités de l'Etat les idées du Juche axées sur les masses populaires, réalisant les exigences indépendantes et idéaux du peuple.

En assurant aux masses populaires les conditions requises pour exercer leurs droits indépendants, la RPDC leur permet d'occuper la position de maître de l'Etat et de la société. Avec les droits de la RPDC, notamment la Constitution socialiste, le régime socialiste de la RPDC défend et assure les droits indépendants du peuple. Toutes les lignes, mesures et activités du Parti du travail de Corée et de l'Etat tendent à défendre et à assurer les droits et intérêts indépendants des masses.

Le peuple coréen se voit assuré strictement des droits souverains dans sa vie politique. Grâce au système d'élection compréhensif assurant l'élection directe, globale et égale, le peuple coréen a le droit d'être élu et d'élire.

La Constitution socialiste de la RPDC donne à tous les citoyens atteints plus de 17 ans le droit d'élire et d'être élu. Leurs liberté et droit démocratiques sont assurés à travers tout le processus de l'élection.

En RPDC, la vie politico-organisationnelle du peuple est aussi assurée. Pour le peuple, la participation aux partis politiques et organisations est considérée comme vitale dans sa vie politique indépendante. On fait grand cas de l'union entre le Leader, le Parti et les masses, formant ainsi une entité socio-politique où fleurit la vie authentique du peuple. Le peuple coréen participe avec conscience à la vie politico-organisationnelle dirigée par le Parti.

Dans la vie économique en RPDC, la propriété sociale des moyens de production permet aux gens de devenir maître authentique des moyens de production et de remplir leurs responsabilité et rôle en tant que maître.

Le droit au travail est élémentaire et ce droit est assuré par la Loi du travail socialiste. La RPDC fait des efforts pour que les citoyens bénéficient d'une vie égale et riche, en améliorant la vie du peuple. Les mesures du PTC et de l'Etat garantissent les besoins matériels du peuple comme les nourritures, habits et habitations. L'Etat protège et veille particulièrement les femmes, enfants et handicapés.

Dans le domaine de la vie idéologique et culturelle, la RPDC forge la conscience idéologique indépendante et la capacité créatrice. Les idées du Juche, idées révolutionnaires, constituent le fondement de la vie idéologique du peuple coréen. L'enseignement joue un rôle central dans la formation de la conscience idéologique indépendante. La RPDC applique le système d'enseignement obligatoire de douze années pour tous. L'Etat assiste et encourage sensiblement les activités scientifiques, littéraires et artistiques au sein de large masse.

La RPDC assure le bien-être des citoyens grâce au système de soins médicaux gratuit pour tous. Ceci est un système sanitaire allégeant les soucis du peuple pour les traitements de la maladie. Les citoyens ont la liberté de participer aux activités scientifiques, littéraires et artistiques, et l'Etat assure les droits d'auteur et de brevet dans ces domaines.

La RPDC souligne qu'à la différence de la société capitaliste, la vie indépendante et créatrice traduit la vie digne et heureuse du peuple coréen. Les puissances impérialistes forcent les autres Etats et nations à accepter leur domination sous le couvert des « droits de l'homme » et de la « démocratie ». Cependant, la RPDC revendique que les véritables droits de l'homme réalisent les droits indépendants du peuple dans tous les sphères de la vie sociale comme la politique, l'économie et la culture.

Elle affirme que les idées du Juche axées sur l'homme sont une idéologie qui défend le plus strictement les droits de l'homme, et le régime socialiste de la RPDC réalise le vœu et le bonheur du peuple coréen. En édifiant l'armée révolutionnaire infallible et l'industrie de défense nationale puissante, la RPDC assure la sécurité du pays et les droits indépendants de son peuple.

Pour terminer, la RPDC affirme que le régime socialiste est l'arme puissante qui défend les droits souverains de son peuple. Grâce au régime socialiste, la RPDC assure au peuple les conditions nécessaires pour exercer ses droits indépendants dans les secteurs de la politique, de l'économie et de la culture, garantissant ainsi la position du peuple en tant que maître de l'Etat et de la société. En rejetant les critiques des puissances impérialistes et en insistant sur la défense des droits de l'homme authentiques, la RPDC lutte pour permettre à ses citoyens une vie digne et heureuse.